STOCKACH 11. Juli 2023, 13:40 Uhr

50 Jahre STS: Wie die Stockacher Firma Technologien der Zukunft mitentwickelt

Im Interview spricht STS-Geschäftsführer Christof Gulden über die Firmengeschichte und warum an den Bauteilen von STS Leben hängen. Wie schafft es STS, ständig zu wachsen? Und steht wieder eine Erweiterung an?



STS-Geschäftsführer Christof Gulden und seine Assistentin Anita Steidle.| Bild: Löffler, Ramona



RAMONA LÖFFLER

Herr Gulden, STS ist seit 50 Jahren eine Ur-Stockacher Firma. War immer klar, dass STS hier bleibt? Ja. Es gibt Firmen, die Werke in einem Billiglohnland haben wollen, aber wir wollen in Deutschland Produkte entwickeln und fertigen. Alles, was wir